

4.7.2014 - Donaukurier

## Der Papst und die Frauen

Ingolstadt (DK) „Papst Franziskus und die Frauen – wie können wir Brücken bauen“ ist das Thema eines Gesprächsnachmittags der innerkirchlichen Reformbewegung „Wir sind Kirche“ aus Eichstätt an diesem Sonntag, 6. Juli, um 15 Uhr im Gasthof Anker, Tränktorstraße 1. Referentin Regina Ladewig ist geweihte römisch-katholische Diakonin und informiert über ihre persönliche Berufung, die theologische Begründung und die Entwicklung der internationalen Bewegung römisch-katholischer Priesterinnen. „Wir sind Kirche“ fordert ohne bibeltheologische Begründung, Frauen nicht mehr länger vom Amt der Diakonin und Priesterin auszuschließen. Nähere Informationen unter Telefon (08 41) 3 37 04.

<http://www.donaukurier.de/lokales/ingolstadt/Der-Papst-und-die-Frauen;art599,2934251#plx788575613>

Zuletzt geändert am 05.07.2014